



LA GOBERNADORA CLAUDIA PAVLOVICH

# Entrega subsidios para casas

» Al iniciar el mes de la vivienda, la mandataria estatal entregó bonos en beneficio de familias locales para ayudar a la adquisición de su primera casa

EDUARDO GUTIÉRREZ

El sueño de mil familias sonorenses será cristalizado gracias al apoyo de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, quien a través del subsidio "Impulso a la Vivienda Nueva", les ayudó a la adquisición de su primera casa.

Al inicio del programa "Noviembre Mes de la Vivienda", la mandataria estatal entregó 40 bonos, de hasta 25 mil pesos, para que igual número de familias beneficiarias puedan cubrir el monto total del costo de su nueva casa en la colonia Puerta del Rey, al norte de Hermosillo.

Recordó que el pasado 22 de marzo firmó el convenio "Impulso a la Vivienda Nueva", con la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canived), de ahí que sur-

giere este subsidio en apoyo a los trabajadores con ingresos bajos.

En total se invertirán 25 millones de pesos en mil bonos de subsidios, de los cuales a la fecha se han entregado 800.

"Cuando no tenemos dinero o mucho dinero en el Gobierno, tenemos que tener ingenio, y en el ingenio está la sociedad civil organizada como Canived, están las instituciones de Gobierno Federal, está el Estado y también está la voluntad de ustedes para echarse adelante y decir 'si me animo' y logran tener su propia casa", enfatizó la mandataria.

Ayudar a que las y los sonorenses cuenten con una casa propia, digna y a la altura de sus necesidades, dijo, es un compromiso que hizo al inicio de su administración, y con estos programas



La gobernadora Claudia Pavlovich con la familia de Cinthya Lara, una de las beneficiadas de los apoyos para la adquisición de vivienda

se aumentó y ya puede obtener el crédito completo.

José Luis Ramos, beneficiario del programa, agradeció a la gobernadora Pavlovich el apoyo recibido para cumplir con su sueño de muchos años de tener una casa propia en donde pudieran vivir su esposa y tres hijos, "gracias que significa hacer este tipo de ayuda para la gente; porque si es realidad, si nos está ayudando la gobernadora, si es realidad todo esto", aseguró.

Al término del evento de entrega de bonos, la gobernadora visitó la vivienda de la familia Díaz Lara, conformada por la señora Cinthya Lara, quien es policía estatal junto a su hija, Ericka Díaz Lara, de 26 años de edad, quien es encargada de una tienda de conveniencia y su hermana Issy Monserrat de 16 años, estudiante del cuarto semestre de preparatoria.

Invitada a tomar café con pan dulce, Pavlovich Arellano convivió con la familia, al tiempo que supervisó la vivienda y entregó el bono para que pudieran lograr el costoso sueño de ésta.

EN PROCEDIMIENTO ABREVIADO

## Cae sujeto que asesinó a su hijastra de dos años

Jesús Eduardo Martínez Arellano recibió una sentencia de 30 años de prisión, luego de que el pasado domingo mató a la pequeña y fue detenido

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Una pena de 30 años de prisión logró la Fiscalía General de Justicia del Estado (PGJE), contra un hombre acusado del delito de feminicidio en agravio de su hijastra de dos años.

Un Juez Oral Penal dictó sentencia a Jesús Eduardo Martínez Arellano, quien aceptó el procedimiento abreviado en la misma audiencia de vinculación.

Se obtuvo el veredicto tras las solidasevidencias presentadas por personal de la Fiscalía General de Justicia, luego de las indagatorias realizadas por el Agente del Ministerio Público en base a testimonios y pruebas periciales.

Dentro de la causa penal 1579/2018, se ejecutó la orden de aprehensión, se realizó la audiencia de formulación de imputación, se vinculó a proceso y se dictó como medida cautelar prisión preventiva al ahora sentenciado.

El pasado domingo, 28 de octubre, elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC) tuvieron conocimiento del deceso de una menor en la clínica local del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Personal del Servicio Médico Forense reveló tras la necropsia



Jesús Eduardo Martínez Arellano, recibió una sentencia de 30 años de prisión como responsable de asesinar a su hijastra de dos años el pasado domingo

que la causa de la muerte fue por edema cerebral y traumato-mordedor-tóxico abdominal, además de que el cuerpo de Angelina "N.", de dos años ocho meses, presentó moretones en rostro, abdomen y brazos.

En un principio familiares revelaron que las lesiones visibles de la víctima eran producidas por un hermano mayor al jugar, pero tras las investigaciones realizadas y testimonios de vecinos, éstos revelaron que Jesús Eduardo Martínez la maltrataba y llegaba a golpear de manera salvaje, el acusado aceptó los hechos señalados y luego de su detención fue presentado ante un Juez de Control.

TRAS PERSECUCIÓN

## Matan a dos policías y a un familiar

Las víctimas viajaban en un auto se dán que fue baleado desde un pick up, por lo que el conductor perdió el control y chocó contra otras dos unidades

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

En un triple choque que terminó la persecución de un automóvil en el que viajaban dos agentes policiales y su familia, el cual dejó a la pareja sin vida y a uno de sus familiares, en hechos ocurridos en Ciudad Obregón.

Fue alrededor de las 19:35 horas cuando inició una persecución sobre la calle 200 que terminó en esta avenida París y Otamendi, en la colonia Prados del Tepeyac, frente al estacionamiento de una sucursal de Soriana.

Las víctimas viajaban en un automóvil de la marca Honda, línea Crv, el cual fue totalmente balizado desde un pick up color rojo, y al parecer lo embistieron por la parte trasera además de disparar a las llantas, por lo que el conductor perdió el control e impactó a otros dos automóviles para

luego volcarse.

De acuerdo con información extraoficial, Gabriela García y Marcos Vega, quienes eran pareja y agentes policiales estaban comisionados en el área de Violencia Familiar, mientras que la tercera víctima se presume que es un amiguito familiar de los policías.

Además, otra menor, de unos seis años, quien viajaba con sus padres en otro de los autos participantes, de la marca Toyota fue rescatada por elementos de Cruz Roja y Bomberos, quienes la llevaron que usar las llamas quijadas de la vida para sacarla de entre los fierros retorcidos del automóvil para ser trasladada a recibir atención médica junto a sus progenitores.

Asimismo, en la parada del camión ubicada en el estacionamiento de supermercado, estaba un



Una pareja de agentes municipales, así como una menor, fueron ultimados tras una persecución armada que terminó en un triple choque en Ciudad Obregón

tora resultó ilesa.

Al lugar acudieron agentes de la Policía Municipal, así como de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), además de personal del Servicio de Médico Forense (Semefo) quienes procedieron a levantar el cuerpo y evidencias para ponerlas a disposición de las autoridades.

Otra camioneta que pisaba por el lugar al momento de ataque recibió un impacto en el cristal, mientras que su conduc-

EN ENCUENTRO MUNDIAL

## Reconocen a nivel mundial albergue Tin Otoch

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Tin Otoch es un proyecto sonorense que se ha convertido en un referente mundial en materia de protección de niños, niñas y adolescentes en situación de migración, informó Veneciano Cota Amador, luego de presentar el primer abogado de puertas abiertas de México ante representantes de 60 países en la Unión Europea.

El titular de la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes (Prona) viajó a Bangkok, Tailandia, para exponer el modelo del Centro de Atención Social Tin Otoch durante un encuentro mundial organizado por la Unión Europea, en coordinación con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur).

"Tuvimos la oportunidad de presentar el proyecto Tin Otoch como una buena práctica que se desarrolla en México al atender a niñas, niños y adolescentes extranjeros que están migrando, ya sea acompañados y no acompañados, fue una experiencia enriquecedora el conocer aquellas acciones de protección de derechos de países como Hong Kong, Inglaterra, Republi-

ca Checa, donde ya operan modelos similares enfocados al derecho de vivir en familia", agregó.

Cota Amador explicó que el tema total de este encuentro fue privilegiar el principio de no detención de aquellos que se encuentran sumergidos en el fenómeno de la migración y brindar espacios dignos en los cuales reciben atención integral y se les respete el derecho de vivir en familia.

"Tin Otoch reúne los requisitos necesarios e indispensables que establecen los tratados internacionales y compromisos a los que México se ha sumado a nivel mundial, ahora impulsaremos nuevas estrategias e innovaciones que implementan otros países como Austria y Republi-

El evento mundial promovido por la Acnur se efectuó en Bangkok, Tailandia, en donde se reconoció el albergue local Tin Otoch

ca checa, donde ya operan modelos similares enfocados al derecho de vivir en familia", agregó.

Cota Amador resaltó que un beneficio derivado de la presentación del proyecto, es que el Sistema DIF Sonora actualmente trabaja de manera coordinada con la organización International Detention Coalition (IDC), para mejorar constantemente los esquemas de atención y protección de derechos de la infancia.

El funcionario estatal subrayó que a los integrantes del encuentro les llamó la atención el esfuerzo del Gobierno del Estado encabezado por Claudia Pavlovich por impulsar

un proyecto de atención integral a niñas, niños y adolescentes migrantes extranjeros, así como el que la fundación Howard G. Buffett haya confiado en el Estado aportar un millón de dólares para materializar este sueño.

Desde la inauguración el pasado mes de agosto, un total de 28 niñas, niños y adolescentes de entre 8 y 17 años de edad han recibido alegre, alimento, atención psicológica, médica y legal en Tin Otoch y gracias a la coordinación con el Instituto Nacional de Migración han regresado con sus familias a sus lugares de origen en Guatemala, El Salvador y Honduras.

RADIO TAXIS \$50  
CANAL 17

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

GRAN PROMOCIÓN\*  
IA donde vaya, dentro del perímetro

• LÍNEA A LÍNEA • 24 HORAS DIARIAS • 5 AM A 5 PM • VÍAS EN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

TEL. 216.33.33  
6621 56.44.44

Eduardo • Tobias • Eustoquio Virg.